



## AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO  
@LUISSOTOAGENDANO NOS DEFRAUDES  
XÓCHITL: PIDEN PRIISTAS

Mal empieza sus presentaciones políticas la candidata del Frente Amplio Opositor, Xóchitl Gálvez, reuniéndose y presumiendo la foto con algunos priistas que en el ánimo de la sociedad son corruptos, pendejos, huevones, rateros, oportunistas... como ella misma los calificó y con quienes dijo no se iba a juntar. Peor aún, pidiéndoles a todos que hagan "changuitos" en lugar de la "V" de la victoria.

Espera, espera, todo tiene una explicación, acota un observador político, que ha estado cerca de varios expresidentes del PRI como Pedro Joaquín Coldwell, María Cristina Díaz Salazar, César Camacho Quiroz, Manlio Fabio Beltrones, Roberto Madrazo y Carolina Monroy, que se deshicieron en elogios a Xóchitl, en la mismísima sede del tricolor donde "Alito" pronunció conmovedoras palabras que hicieron llorar a varios "paleros".

Primero, dice el susodicho observador, quisieron presumir de una gran fuerza política para fortalecer la candidatura de la señora X, pues además de los mencionados, estuvieron Francisco Labastida Ochoa, "El Perfecto Fracasado", como lo calificó Madrazo; Angel Aguirre, Rubén Moreira, Manuel Añorve y otros impresentables priistas, convocados por "Alito", todos preocupados por los problemas que más preocupan y afectan a las familias mexicanas.

Segundo, todos los mencionados y los no mencionados también, quieren regresar, no lo que se llevaron, sino por un "hueso político" en el 2024, gane o pierda Xóchitl Gálvez.

Tercero, la señal de los "changuitos", en lugar de la "V" de la Victoria se debe a que la mayoría de los convocados padece artritis.

Ni modo, así es la vida, implacable, agrega el observador. ¡Pues yo diría que es artritis en el cerebro"! Responde el columnista.

No podía faltar la presencia de algunos que salieron del clóset... político, como Ildelfonso Guajardo, Enrique de la Madrid, y José Ángel Gurría. Este último quiere ser secretario Hacienda en el próximo sexenio, si gana Xóchitl, claro. ¡Otra vez en Hacienda! Exclaman los malos, bueno, con Ernesto Zedillo, el "brillante" José Ángel nunca tomó decisiones, pues cada vez que quería meter la mano en los asuntos propios de su cargo, Ernesto le decía "don't touch".

Los priistas somos institucionales, pensamos en el país, respetamos la ley y la Constitución, respondió "Alito" en nombre de todos los mencionados. Y digan lo que digan de nosotros, creemos que la senadora hidalguense es una mujer que inspira "confianza, certeza, esperanza y certidumbre". Aclaró que cuando platicó con Xóchitl le dijo: "yo nada más quiero una

**Segundo, todos los mencionados y los no mencionados también, quieren regresar, no lo que se llevaron, sino por un "hueso político" en el 2024, gane o pierda Xóchitl Gálvez.**

cosa de ti, yo no vine a hacer una negociación política contigo, yo quiero un acuerdo contigo por este país... nos vamos a romper la madre, perdón, el alma por ti, por lo que lo único que quiero, es tu compromiso y tu palabra de que vamos a construir juntos y le vamos a dar certeza y certidumbre a México", subrayó.

Y para que veas que te tengo confianza Xóchitl, "si yo tuviera que dejar a mis hijos un fin de semana, porque me tengo que ausentar, te los dejaría a ti, no tengas duda", le dijo el dirigente del PRI. Siempre y cuando no los pongas a vender gelatinas, debió advertirle. ¡Ah bárbaro, cuánta hipocresía!

¿O sea que "Alito" no quiere hueso para él, ni para sus incondicionales? Preguntan los perplejos. ¡Que se lo crea su...! Le respondieron sus detractores.



**Foto: Comunicación Social del CEN del PRI**